

Die Durchführung einer Umfrage in den gemeindlichen und konfessionellen Kindergärten zur Ermittlung des tatsächlichen Bedarfs an Betreuungszeiten wurde im Verwaltungsausschuss beschlossen. Einbezogen werden sollen bei der Ermittlung auch die Eltern mit Kindern unter 3 Jahren und eine Befragung aller Eltern nach deren Interesse zur Einrichtung eines Ganztagsangebotes an einer Grundschule. Die Verwaltung soll auf der Basis der Umfrageergebnisse eine Konzeption zum stufenweisen Ausbau des Tagesbetreuungsangebotes entwickeln.